



Gran momento para el vóleybol en San Fernando

Club Olimpo Vóley se sitúa como gran potencia deportiva para la comuna y O'Higgins

Ya se confirmó, todas las voluntades están dispuestas para apostar fuerte por el deporte en San Fernando, y este éxito coincide particularmente con el gran momento que vive el Vóley federado en la Capital Provincial de Colchagua, impulsando por Club Olimpo Vóley San Fernando, que sin duda, ha puesto en valor el desarrollo de nuevas generaciones en dicha rama, además de cultivar un semillero de talentos con mucha proyección a nivel competitivo. En ese contexto, el pasado martes, se concretó una valiosa jornada, que arrancó muy temprano en el Gimnasio Municipal, con la ejecución de distintas Clínicas Deportivas, impartidas por Jorge Puntarelli, quien fuera parte de la Selección Chilena de Vóley por muchos años, y que actualmente se desempeña como Entrenador Internacional de la Federación Nacional y formador de las promesas de Chile a nivel



de Selección. Instancia que se desarrolló durante todo el día, con lúdicos entrenamientos en distintos horarios y categorías. "Estamos de visita en la comuna, junto al Presidente de la Federación Nacional, viendo la posibilidad de firmar un Convenio

de Colaboración entre el Club Olimpo Vóley (que está federado) y la Municipalidad, dado que así podríamos tener un gran proyecto de captación de talentos para O'Higgins, por la cantidad de buenos jugadores que hay en Colchagua, feliz de venir

nuevamente, para ver los avances y crecimiento de los niños, niñas y jóvenes", precisó Puntarelli.

Valiosa Reunión con la Municipalidad de San Fernando ad portas de Firmar Convenio Colaborativo con Club de Vóley Olimpo y la Federación Nacional.

El éxito a nivel competitivo que está alcanzando el Club Olimpo, no ha sido fortuito, sino que es el resultado de un trabajo comprometido liderado por su fundador Sebastián Farías, que ha generado comprometidas gestiones a nivel local, regional y nacional, estando hace poco reunido con el Ministro del Deporte, Jaime Pizarro. Así es como surge esta nueva reunión, la cual se llevó a cabo en la alcaldía municipal, encabezando la audiencia Rodrigo Soto, Alcalde (s), y que contó con la participación de Jorge Pino, Presidente de la Federación Nacional de Vóley, Francisco Valderrama, encargado de la Oficina del Deporte y la Presidenta

del Club Olimpo Vóley, Miriam Cavieres.

A modo de resumen, se dejó en evidencia las voluntades para la pronta firma de un Convenio entre las partes mencionadas, que de concretarse los próximos días, permitiría el despegue definitivo de Olimpo, el cual ha sido decisivo en la acumulación de buenos resultados a nivel formativo y competitivo. No obstante, la falta de infraestructura a nivel comunal (recinto para prácticas formativas, entre otros), es algo que les ha jugado en desfavor, y del cual desde ya están buscando alianzas de trabajo para materializar la postulación de financiamiento para conseguir la Construcción de un Polideportivo para San Fernando: "Como Municipio tenemos toda la disposición para materializar la firma del Convenio, con el apoyo del Alcalde y el Concejo Municipal, puesto que sin duda, es una oportunidad de crecer juntos por el deporte sanfernandino", enfatizó

Rodrigo Soto, Alcalde (s).

Jorge Pino, Presidente de la Federación Nacional de Vóley, dijo, "Hemos firmado convenio de colaboración en más de sesenta ciudades del país, y Olimpo Vóley, ha demostrado con creces que es un Club muy profesional y de gran proyección, contando con un staff buenisimo, que contempla profesores de excelencia, kinesiólogo y un cuerpo técnico de primera", añadió. "El Vóley está en su mejor momento y San Fernando debe capitalizar esta buena racha para proyectar su desarrollo comunal a todo Chile, esto se traduciría en múltiples beneficios, donde juntos creceremos más, podrían formarse más talentos deportivos, hacer más clínicas como las de hoy, traer exhibiciones de carácter nacional y por lo mismo, estaremos apoyando en sumar esfuerzos para la Construcción de un Polideportivo para distintas disciplinas en San Fernando, entre otros beneficios", concluyó Pino.